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根据姚先生的报料，6月 9日晚

上 8点多，记者来到人民路与民主

街府衙附近采访。记者看到，辉煌

的灯光下，在人民路拐往府衙的路

口附近挤满了人和车辆，他们几乎

占据了整个街道，此起彼伏的汽车

鸣笛声、做生意的吆喝声，以及猫狗

的叫声混合在一起，响成一片。步

行和骑摩托车、电动车的人不得不

下车步行，推着车子一步一趋往前

挪，汽车像蜗牛一样，缓缓而行。在

记者采访的一二十分钟里，一辆自

西而东通过的白色轿车，一直鸣笛

艰难爬行，近百米的路程十几分钟

还没能走完。

记者详细观察发现，造成此处

拥堵的主要原因有三，一是从人民

路拐往府衙的路口附近停有五六辆

拉人的三轮车，几乎占据了路口的

一多半；其次是摆地摊的摊贩，而这

些摊贩又以卖猫卖狗为主；再者就

是推车卖小吃的摊贩，他们旁若无

人的推着车子在路中间叫卖，更进

一步增加了道路拥堵。“以前这里没

有卖猫卖狗的，现在居然也成了猫

狗市场，一到七八点要想在这里通

过，可真要有一点耐心，否则，真能

把人急坏。”姚先生告诉记者，前两

天，他晚上回家行至此地，内急被

堵，当时，他真想把车扔下回家解

手。

家住在附近的一位骑电动车路

过此地的赵女士告诉记者，她每天

晚上七八点下班，每次都遭受堵车

之苦。这些做生意的人在这里摆夜

市本身无可非议，但希望有关部门

加强管理和引导，不要妨碍大家正

常通行。⑧1

（杨长坡）

6月 10日记者来到梅溪河九小段实

地采访。记者在人民路九小对面的梅溪

河段看到，梅溪河的水位较低，有的地方

都见底了，河水颜色和下雨前明显不同，

颜色显得有些发乌，水面上有塑料袋、塑

料瓶等杂物。随后记者来到梅溪河七一

游园段，在这里记者看到这里的水面同

样不高，整段的河水颜色深暗发乌，水面

上漂浮有杂物。

“下雨那天看到有污水流进河里，

那水看上去黑乎乎的。”市民李先生说，

本来梅溪河治理好了大家都很喜欢，特

别是沿岸居民平时休闲又多了个好去

处，但也有个别不注意的人随手往河里

丢饮料瓶、塑料袋等垃圾，希望相关部

门能针对梅溪河的日常维护等方面加

大力度，保护河水不受污染。⑧1

(张文宝)

城区府衙门前一到晚上卖猫卖狗卖小吃的挤占整个路面——

家在百米之内，迟迟到不了家！

市民姚先生拨打本报

热线反映，他家住在城区

府衙民主街附近，最让他

头疼的是一到晚上，这段

路一下子涌出很多卖猫卖

狗和卖小吃的，还有很多

开三轮车拉人的，他们只

顾自己做生意，不管别人

能不能通过。他每天晚上

开车回家一走到这里，心

里就很害怕，因为要走完

这百十米的路程没有半个

小时根本不中。希望有关

部门帮忙疏通。

梅溪河治理后变美了，然而一场大雨过后——

有些河段水质被有些河段水质被污染污染
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近 日 ，有 不 少

市民拨打本报热线

反映，称城区梅溪

河治理效果显著，

见到的市民纷纷叫

好，市民休闲多了

个好去处，但是自

从通水后也暴露了

不少问题，尤其是

前几天下了场大雨

后，有些河段的水

质发生了变化，比

如九小对面及七一

游园段的水质看着

像是被污染了，希

望相关部门能尽快

找到问题所在。
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府衙前拥挤的道路 本报记者 杨长坡 摄
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近日，分别有市民拨打本报热线反映，城区

红庙路、联合街等路段行道树或干枯或枯死或

歪斜，存在相应的安全隐患，希望相关部门能尽

快采取相关措施，避免将来遇上大风下雨天气

伤人伤物。

城区红庙路
树枝干枯 有安全隐患

6月 10日，记者来到红庙路现场采访看到，

红庙路上大部分树木枝繁叶茂，但也有小部分

的枯枝在树上，四小东边就有一棵树枯了，还有

两棵树疑似已经枯死。

附近群众说，四小东边路北的这两棵行道

树枝干全枯也有很长时间了，印象去年就是这

样了，今年春天也没见再长新叶，估计已经完全

枯死了。“这里以前也有行道树枯死，但很快就

被换成新的树种下去，还来把这两棵树换了就

行了。”一位居民说。

而四小东边不远处路南的一棵树，仅有两

个小枝长了新叶，其他大部分枝干也都是干枯

的。附近商户告诉记者，去年这棵树的枝干干

枯了，今年长叶子的树枝就更少了。“既然树枝

都干枯了，干脆就剪了吧，留着也没用。旁边就

是四小，学生们都从这里过，要是那天掉下来砸

到人咋办？”

城区联合街
法桐歪斜 过往得低头

记者随后又在联合街上走访，见到这里几

乎近半的法桐树都有明显的倾斜现象，有的甚

至倾斜接近 45度角，一排中间一长段的树都是

歪的。大多数树木还是往路中间倾斜，倾斜角

度较大的树，行人从树下过还需要低头才行，因

此一些骑车人路过时都尽量避远一点走。

附近居民说，联合街上的这些树，最大的树

龄估计在 50年以上，这些树都是生长过程中逐

渐变歪的，现在也是越来越歪。“我们也怕大风

大雨天，树再倒了。以前就有过树枝掉下来把

车给砸坏的事。”⑧1 （王 冕）

树枝干枯、树木歪斜，市民反映
城区这些路段——

行道树有安全隐患

红庙路上干枯的树木 本报记者 王 冕 摄


